

Schwetzingen Fernwärme-Partnerschaft verlängert

[9.9.2015] Das Fernwärmenetz der Stadt Schwetzingen in Baden-Württemberg wird weiterhin vom Energieunternehmen MVV Energie betrieben. Der Betriebsführungsvertrag sieht eine Versorgung bis ins Jahr 2019 vor.

Die Stadtwerke Schwetzingen und das Energieunternehmen MVV Energie haben den bestehenden Betriebsführungsvertrag für die Fernwärmeversorgung in der baden-württembergischen Stadt um fünf Jahre bis Ende 2019 verlängert. Laut MVV Energie nutzen aktuell rund 1.360 Haushalte in Schwetzingen und Oftersheim sowie zahlreiche öffentliche Gebäude rund 80 Millionen Kilowattstunden Fernwärme pro Jahr. "Wir als Stadtwerke werden in Zukunft noch mehr direkten Kontakt zu unseren Fernwärmekunden haben", sagte Stadtwerke-Geschäftsführer Dieter Scholl bei der Vertragsunterzeichnung. "Gleichzeitig können wir auf die Erfahrung und Kompetenz von MVV Energie zugreifen, sodass Versorgungssicherheit und Service im Interesse unserer Kunden optimal bleiben." Oberbürgermeister René Pörtl (parteilos) sagte: "Es freut mich sehr, dass wir die bewährte Partnerschaft der Stadtwerke Schwetzingen mit MVV Energie bei der Fernwärmeversorgung fortsetzen können." Die Fernwärme sei nicht nur für Schwetzingen, sondern für die gesamte Region eine wichtige Säule einer nachhaltigen Energieversorgung. (ma)

<http://www.mvv-energie.de>

<http://www.stadtwerke-schwetzingen.de>

Stichwörter: Unternehmen, MVV Energie, Fernwärme, Schwetzingen, Stadtwerke Schwetzingen

Quelle: www.stadt-und-werk.de